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Anfrage: 

Wie bewertet die Ortsverwaltung die Müllentsorgung in Wolfartsweier seit sie vom 
städtischen Amt für Abfallwirtschaft übernommen wurde? Wie viele Beschwerden sind in 
den letzten Wochen beim Rathaus eingegangen? War der Ortsverwaltung bekannt, dass mit 
dem Wechsel des Entsorgers eine Serviceminderung eintritt? 

  

Begründung: 

Seit in diesem Jahr die Abfallbetriebe der Stadt die Müllentsorgung unseres Stadtteiles 
übernommen hat gibt es immer wieder Klagen über nicht geleerte Behälter. Besonders die 
Biotonnen die bei Großbehältern in Müllboxen stehen wurden mehrfach nicht geleert. Auf 
Anfrage beim AfA wurde mir mitgeteilt, dass die Biotonnen (ohne Räder) im Gegensatz zu 
den Großbehältern (mit Räder) nicht aus den Boxen herausgeholt werden, sondern vom 
Anwohner bereit gestellt werden müssen. 
Auf die Frage, warum der bisherige private Entsorger die Tonnen jahrelang aus dem Gehäuse 
geholt und entleert hat, wurde geantwortet: Der Entsorger hat nicht korrekt gearbeitet! 
Nur zur Information: Ich habe bei der OR-Sitzung im Dezember 2015 darauf hingewiesen, 
dass ein Wechsel der Müllentsorgung zum AfA nicht mit einer Minderung des Services 
verbunden sein darf.  
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